



Infoschreiben 9

Liebe Sabay-Mitglieder, liebe Gönnerinnen und Gönner,

Die Adventszeit hat begonnen, das Jahr neigt sich dem Ende zu. Gerne blicken wir auf die vergangenen Monate und ihre Geschehnisse an der Green School zurück.

Dank grossartiger Unterstützung und guter Zusammenarbeit haben wir alle unsere Jahresziele schon am Anfang des Jahres erreicht: Die Schule wird mittels Solaranlagen mit Strom versorgt, der Fahnenmast wurde neu gebaut, Englischunterricht wurde eingeführt und Sabay wurde als Verein auf der Spendenliste des Kantons Baselland aufgenommen. Somit können ab diesem Jahr die Spenden von den Steuern abgezogen werden.

Da wir unsere Ziele schon früh erreicht haben, waren die letzten Monate etwas ruhiger und die Schule in Stung Treng wurde vor allem durch den Schulalltag geprägt.

Im September traf sich unser Schuldirektor mit Stung Treng's Bildungsminister und Mitgliedern der ESWG (Education Support Working Group). Die Entwicklung der Green School wurde besprochen und das kommende Schuljahr wurde geplant. Der Minister äusserte seine Zufriedenheit über die Entwicklung der Green School und versprach die langfristige Unterstützung unserer Projekte. Die Zusammenarbeit mit der Regierung ist uns ein grosses Anliegen und wir schätzen die staatliche Anerkennung sehr.

Im September haben wir uns besonders über die 72-Stunden-Aktion der Pfadi Liestal gefreut. Die Pfadi hat innerhalb von drei Tagen fleissig Lebensmittel gesammelt, Zöpfe gebacken und verkauft und ganze 950.00 Franken zugunsten der Green School zusammenbekommen. Mit dieser Spende ist es uns möglich in Kambodscha die Brücke zum neuen Gelände zu sanieren. Zur Zeit befindet sich diese aus hölzernen Brettern, weshalb die Brücke instabil und unsicher ist und somit eine Gefahr für die Kinder darstellt.

Am 15. Oktober haben 98 Kinder das neue Schuljahr an der Green School begonnen. 49 Mädchen und 49 Jungs besuchen die Schule von der ersten bis

fünften Klasse. Nächstes Jahr folgt dann die letzte Stufe der Primarschule, die 6. Klasse. Danach können die Kinder die staatliche High School besuchen.

Leider hatten wir in unserem Mitglieder- und Gönnerkreis Todesfälle zu beklagen. Unser Verein Sabay-help the kids durfte Spenden entgegen nehmen. Dafür danken wir den Trauerfamilien von ganzem Herzen.

Da sich die Präsidentin von Sabay für ein halbes Jahr im Ausland befindet, müssen wir dieses Jahr leider auf unsere Weihnachts-Änisbrötli-Backaktion verzichten. Wir freuen uns dafür umso mehr, wenn wir uns an der GV im nächsten Frühling bei euch persönlich für die grossartige Unterstützung bedanken können.

Das Sabay- Team wünscht Euch eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins 2016 und möchte sich nochmals von ganzem Herzen für Eure Unterstützung bedanken!

Séverine Somlo und das Sabay Team



Liestal, 02. Dezember 2015



Brücke, welche dank der Pfadi Liestal saniert wird



Spendenaktion der Pfadi Liestal



Kindergarten der Green School



Unterricht der 4. Klasse



Montag morgen, die Nationalhymne wird gesungen



Die Kinder frühstücken vor dem Unterricht



Zur Umgebung wird Sorge getragen



Nach dem Frühstück werden die Zähne geputzt